

## La plus belle étoile d'Andalousie LA FINCA JOHANNA



*Mercredi 6 novembre 2019.*

Après avoir pris rendez-vous auprès des propriétaires de cette finca dédiée au naturisme, je quitte ma résidence temporaire à Almanat pour me rendre à IZNATE, petite bourgade à une quarantaine de kilomètres de l'aéroport de Malaga. Au-dessus de ce charmant village blanc, dans lequel vous trouverez aussi un médecin (c'est important à notre âge), une pharmacie, un supermarché, plusieurs bars-restaurants, boulangerie et boucherie, se situe la Finca Johanna. Cette formidable bâtisse est située sur une colline surplombant le village de Iznate et vous donne du côté Nord une vue époustouflante sur les premières montagnes de la Sierra Nevada, et du côté Sud, une vue

à couper le souffle sur la méditerranée. Jamais de ma vie, j'ai été tant submergé par la nature environnante comme je l'ai été lors de la visite de la Finca Johanna.

Mais ce n'était rien comparé à l'intérieur de la bâtisse. On se croirait dans un compte des « Mille et une nuits », d'ailleurs une des chambres d'hôtes porte ce même nom.

Mais j'oublie de vous faire le portrait des propriétaires, Johanna et son mari Laurent, tous les deux sont francophones, mais se débrouillant très bien aussi en allemand, en anglais et bien évidemment en espagnole. Johanna qui m'a ouvert le portail a le sourire aux yeux et je ne remarque aucune suspicion quant à ma personne. Elle a gardé cet aspect insouciant que l'on retrouve chez les jeunes gens, et qui est devenu tellement rare près les adultes de nos jours. Johanna me montre la piscine du domaine d'une contenance de 120 m<sup>3</sup> avec le comptoir à son bord où on peut siroter un petit rafraîchissement ou déguster des tapas fait maison si l'envie vous prend. Puis nous entrons dans la maison, où elle me présente à son mari, Laurent, qui semble tout droit sorti des années soixante-dix avec ses cheveux un peu plus long que d'habitude et les premières mèches grises qui apparaissent ici et là, et qui lui donne un petit air contestataire.

Pendant que Johanna me fait le tour du rez-de-chaussée de la bâtisse, Laurent nous prépare un excellent café que nous dégustons ensemble dans cette formidable cuisine, aussi spacieuse sinon encore plus spacieuse que notre chalet au terrain. Puis nous visitons l'étage et les différentes chambres que l'on peut louer. Chaque pièce est décorée selon un certain thème. Il y a la chambre Andalouse, la chambre des Merveilles, la Tropicale et la chambre des Mille et une nuit, ainsi que la suite Marine. Chaque chambre dispose de sa propre salle de bain, et donne une vue impressionnante sur la nature environnante. En plus il y a le gîte, situé près de la piscine, idéal si vous voulez profiter de l'ambiance de la finca tout en vivant des vacances plus indépendantes. Le gîte comporte une chambre double avec salle de bain, une cuisine-séjour avec tout le confort, mais aussi une terrasse, véritable petit salon d'été équipée d'un barbecue. Que rêver de mieux ?





*La chambre Mille et une nuit*



*Terrasse de la suite Marine*



*La piscine*



*Le petit-déjeuner*

Celui qui croit maintenant que cette Finca doit être l'entrée du paradis, est loin de s'imaginer qu'à l'étage au-dessus, se trouve le vrai jardin d'Eden. Une terrasse sortie des comptes arabes, avec ses remparts de château mauresque, ses petits coins ludiques où sont installés chaises longues et hamacs, et au beau milieu une formidable fontaine. Et si je m'étais déjà extasié de la vue au rez-de-chaussée, ici sur cette terrasse la vue était encore plus exaltante. Les mots me manquent pour vous décrire cette impression de beauté, de sérénité et de paix que j'ai ressentie sur cette terrasse.

Puis, nous sommes redescendus dans le jardin en permaculture (très écologique), et nous avons visité le poulailler avec son coq et ses sept poules, dans un enclos qui fait pâlir de jalousie les pauvres créatures qui sont enfermées dans les cages d'élevage que l'on connaît malheureusement trop chez nous.

Avec la promesse de repasser l'année prochaine, j'ai quitté cet endroit hors du temps en ayant le sentiment d'avoir dit au revoir à de vieux amis.

Les photos qui accompagnent ce petit récit, ne peuvent que donner une pâle idée de ce qu'est réellement la Finca Johanna.

Pour ceux d'entre vous, qui disposent d'un accès Internet, n'hésitez pas à aller visiter leur site (qui sera bientôt remodelé)

<https://www.fincajohanna.com/>



*L'intérieur de la bâtisse*



*La terrasse*

sous :